

La cuarta edición de *El Internista*

Por fin está lista la cuarta edición de *El Internista. Medicina Interna para Internistas*. Después de mucho batallar, en muchos aspectos, sobre todo en los aspectos financieros se consiguió ya que se publicara la obra.

Aparecerá una versión fascicular que se entregará a muchos de los internistas, aparecerá en la red y el libro podrá ser consultado libremente por todos y además se imprimirá una versión en tres tomos. Todo estará listo para el Congreso en Villahermosa.

Condensa nuevamente el libro el trabajo de muchos internistas mexicanos dispuestos a escribir su experiencia sobre los problemas que manejan cotidianamente, en una versión dirigida a los internistas. Esta característica especial es lo que ha venido haciendo diferente al libro en las tres ediciones anteriores y en esta cuarta, queda plasmada en

el subtítulo *Medicina Interna para Internistas*, pero habría que insistir en que además está escrito por internistas. Una característica aceptada y bien recibida por muchos, aunque hay que decir que criticada por algunos.

Esperamos que el libro tenga nuevamente la aceptación y el éxito que ha venido teniendo. De ser así habrá que pensar en una quinta edición, que debiera tener varias particularidades: continuar con la características fundamentales, de los internistas para los internistas; conseguir hacerlo mucho más rápido; conseguir publicarlo de manera inmediata a su terminación y aprovechar los medios electrónicos modernos para enriquecerlo y difundirlo.

Cuando puedan véanlo, hojéenlo, ojéenlo, critíquenlo y si pueden envíenos sus comentarios.

Manuel Ramiro H.